

Kelsterbach



Standort Am grünen Weg Standort Am Weiher

Mit dem Flugzeug / der Bahn

Am Flughafen Frankfurt, Terminal 1 (Haltestelle 23) den Shuttlebus mit Fahrtziel Staudenweiher nehmen. Den Standort **Am grünen Weg** erreicht man über die Haltestelle Avitrium Waschplatz. Um zum Standort **Am Weiher** zu gelangen, bitte an der Endhaltestelle Staudenweiher aussteigen.

Mit dem Auto

Von der A3 aus Düsseldorf/Köln

A3/Ausfahrt Kelsterbach nehmen, auf die B43 fahren und der Beschilderung Cargo Center folgen. An der Schallschutzmauer rechts abbiegen und nach ca. 1 km wiederum rechts in die Mörfelder Straße einbiegen. Straße in Richtung Kelsterbach-Süd folgen.

Um zum Standort **Am Grünen Weg** zu gelangen, der Vorfahrtsstraße links folgen und dann rechts abbiegen.

Location Am grünen Weg Location Am Weiher

Travelling by plane / train

Take the shuttlebus with the destination Staudenweiher from Frankfurt airport, Terminal 1 (bus stop 23). You reach the location **Am grünen Weg** by alighting at the bus stop Avitrium Waschplatz. To arrive at the location Standort **Am Weiher**, please alight at the last bus stop.

Travelling by car

On the A3 from Düsseldorf/Köln

Take the A3 Kelsterbach exit onto the B43 and follow the signs Cargo Center. At the noise insulation wall turn right and after about 1 km turn right again onto the Mörfelder Straße. Follow the street in the direction Kelsterbach-Süd.

To get to **Am Grünen Weg**, follow the left right of way street and then turn right.



Kelsterbach

S. 2 / p. 2

Um zum Standort **Am Weiher** zu gelangen, der Mörfelder Straße geradeaus folgen. An der nächsten großen Kreuzung links in die Südliche Ringstraße einbiegen und nach ca. 1 km halb rechts in den Staudenring einbiegen. Nach ca. 300m links in die Straße Am Weiher einbiegen.

Von der A3 aus Würzburg

A3/Ausfahrt Frankfurt-Süd nehmen und der Beschilderung Frankfurt Flughafen auf die B43 folgen. Ausfahrt Cargo Center abfahren. Weiter siehe „Von der A3 aus Düsseldorf/Köln“.

Von der A5 aus Kassel

A5/Ausfahrt Frankfurt-Flughafen-Nord nehmen und der Beschilderung Frankfurt Flughafen auf die B43 folgen. Ausfahrt „Cargo Center“ abfahren. Weiter siehe „Von der A3 aus Düsseldorf/Köln“.

Von der A5 aus Heidelberg/A67 Mannheim/Darmstadt

Auf der A5 bis Frankfurter Kreuz fahren und der Beschilderung Frankfurt Flughafen auf die B43 folgen. Ausfahrt „Cargo Center“ abfahren. Weiter siehe „Von der A3 aus Düsseldorf/Köln“.

To arrive at **Am Weiher**, follow the Mörfelder Straße straight on. At the next big crossroads turn left onto the Südliche Ringstraße and then after about 1 km take a left onto the Staudenring. After about 300m turn left onto the street Am Weiher.

On the A3 from Würzburg

Take the A3/exit Frankfurt-Süd and follow the signs for Frankfurt airport on the B43. Leave at the exit Cargo Center. For further details see „On the A3 from Düsseldorf/Köln“.

On the A5 from Kassel

Take the A5/exit Frankfurt-Flughafen-Nord and follow the signs for Frankfurt airport on the B43. Leave at the exit Cargo Center. For further details see „On the A3 from Düsseldorf/Köln“.

On the A5 from Heidelberg/A67 Mannheim/Darmstadt

Drive on the A5 until Frankfurter Kreuz and follow the signs for Frankfurt airport on the B43. Leave at the exit Cargo Center. For further details see „On the A3 from Düsseldorf/Köln“.